
                             

横浜市立美しが丘中学校         令和 2 年 11 月 11 日  

美 中 だ よ り  7 号         

   草木の色づきを楽しむ季節となりました。     

 校 長  佐々木 健一 

  日に日に秋が深まる季節となりました。コロナ禍の影響で学校での活動、行事内容もいつもとずい分違

った時間となっています。それだけに落ち葉の音、紅葉、秋晴れのここちよさといった変わらない四季の

楽しみに心が和みます。 

さて、冬に向かって全国的にコロナウイルス感染者数は高めのまま推移しています。新型コロナとの戦

いは続きそうですが、学校においても進路情報や延期になった修学旅行などまだ課題は山積みです。学校・家

庭・地域が連携して乗り越えていければと考えています。 

   10月 29日（木）【体育大会】 

  秋空の快晴の中、体育大会を実施いたしました。ゆったりとした 

スケジュールで安全で安心な体育大会を子どもたちは作りあげまし 

た。一緒に作りあげた仲間達やお手伝いに来校していただいた方々 

に、子どもたちは気持ちのこもった感謝の言葉をかけていました。 

横浜市教委人権教育児童生徒課からの要請で「中学校ブロックこども会議」を開催しました。コロナ禍によ

る配慮で多くの交流行事を中止にしている中での実施となりました。協力いただきました児童・生徒及び関係

者のみなさまに感謝を申し上げます。 

【保護者等に求める押印の見直し及び学校・保護者等間における連絡手段のデジタル化の推進】 

   この度、文科省から上記の通知がありました。業務の効率化や利便性向上を目的に推進されるもので、学校

及び家庭の負担軽減を図るものです。まずは、学校だよりから取り組みたいと考えています。 

【 教育実習生から 】   

 今日をもって、２週間の教育実習が終了しました。毎日が本当に充実していて、もう２週間がたってしまったのかと思 

うと、とても寂しいです。みなさんとは、音楽の授業や休み時間などを通して、沢山交流出来ましたね。授業では、みんな 

一生懸命歌ってくれて、私がいた２週間の中でも、すごく上手になって驚きました。休み時間には、みんなとお話ししたり 

絵を描いたり、バレーボールをしたり、とても楽しかったです。将来みんなが大人になって、みんなのきょうだいや、もし 

かしたらみんなのこども(！)の先生が「湯ノ谷」だったとしたら、それはきっと私のことだと思うので、「あの時の実習生 

が先生になったんだなあ」と思い出してくれたらうれしいです。そうなれるように、私も今から頑張るので、みんなも夢に 

向かって頑張ってくださいね。明るく優しい美中生のみんなが大好きです。またどこかで会いましょう。ありがとうござい 

ました。  （10／12 記載 湯ノ谷那菜） 

【第 2回美しが丘中学校ブロック運営協議会】 11/11(水) 10：00～美しが丘東小図書室 

第 1回は書面にての開催でしたので、今年度初の会合になります。コロナ禍での学校経営中間報告及び 

小中一貫事業の今後についての協議を予定しています。 

                  【 お 願 い 】 

 ＊ 教職員の勤務時間は 8：25～16：55です。緊急時を除き、時間内での来校、問い合わせにご協力ください。 

 ＊ 午前 6時時点で暴風警報が発令中の場合は休校となります。学校への問い合わせはご遠慮ください。 


